

## ABSTRAK

Mohammad Nurul Huda, 1730110043, “Pengajian Tafsir Shofwah At-Tafâsîr di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus” Skripsi Progam Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Proses pelaksanaan pengajian, metode penyampaian materi dan metode penafsiran di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus. (2) Faktor yang mempengaruhi KH Abdullah Aniq Ali memilih kitab Tafsir Shofwah At-Tafâsîr sebagai bahan kajian tafsir di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus (3) Antusiasme jamaah pengajian terhadap pengajian tafsir Shofwah At Tafasir Di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus, Jenis dari penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Subjek penelitian ini adalah KH Abdullah Aniq Ali yang berperan sebagai pimpinan di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus. Data data tentang Pengajian Tafsir Shofwah At-Tafâsîr di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus diperoleh dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap subjek penelitian. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, sebuah pendekatan pengumpulan data yang berusaha mengupas secara mendalam tentang Pengajian Tafsir Shofwah At-Tafâsîr di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus.

Setelah penelitian dilakukan, maka diperoleh hasil sebagai berikut : (1) Pelaksanaan Pengajian Tafsir Shofwah At-Tafâsîr Di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus menggunakan metode penjelasan materi pengajian ada dua yaitu: Metode *al-Mau`izah al-Hasanah* (ceramah/pemberian nasehat) dan Metode *al-mujâdalah* (tanya jawab ). Adapun metode penafsiran yang digunakan KH Abdullah Aniq dalam menafsirkan kitab Shafwah adalah al-Tafâsîr Metode Tahlîliy (2) Faktor yang mempengaruhi KH Abdullah Aniq Memilih Kitab Tafsir Shofwah At-Tafâsîr Sebagai Bahan Pengajian Tafsir Di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus yaitu: Pertama, Mudah dipahami karena kitab tafsir Shofwah At-Tafâsîr menggunakan metode tafsir Tahlîliy. Kedua, kitab tafsir Shofwah At-Tafâsîr merupakan ringkasan dari beberapa kitab tafsir terdahulu karena memang kitab ini disusun oleh pengarangnya untuk mengumpulkan intisari kitab tafsir dan memilih penafsiran/pendapat yang paling shahih. Ketiga, kitab tafsir Shofwah At-Tafâsîr mempunyai penjelasan secara detail.(3) Antusiasme jamaah pengajian terhadap pengajian tafsir Shofwah At Tafasir yang dilaksanakan di Majelis Ta’lim Riyadlus Sholihin Kenepan Kudus adalah cukup tinggi, karena dilihat dari segi kehadiran dan keaktifan peserta pengajian cukup besar, yaitu 83,33%. Hal tersebut memberikan gambaran bahwa peserta pengajian memandang pengajian tafsir Jalalain ini sangat diperlukan dalam rangka meningkatkan ilmu pengetahuan dan kualitas beragama mereka.

**Kata Kunci:** *Pengajian, Tafsir Shofwah At-Tafâsîr, Faktor yang mempengaruhi*